

Mitteilung

- für den Jugendhilfeausschuss am 27.03.2019
- für die Bezirksvertretung Sennestadt am 28.03.2019

Thema: Sachstand „Stiftung-Eikelmann“
Anlass: Information nach erfolgter zweiter Sitzung des Beirates der „Stiftung-Eikelmann“
Mitteilung: <p>Durch schriftliche Mitteilung vom 10.12.2018 sind der Jugendhilfeausschuss und die Bezirksvertretung Sennestadt über die Errichtung der „Stiftung-Eikelmann“ durch Land NRW, vertreten durch die Bezirksregierung Detmold, informiert worden. Zur Sitzung am 23.01.2019 bzw. 24.01.2019 sind die beiden Gremien dann mittels einer Vorlage über Hintergründe, Sachstand und Planungen detaillierter informiert worden.</p> <p>Am 18.03.2019 hat die zweite Sitzung des Beirates der „Stiftung-Eikelmann“ stattgefunden. Folgende wesentliche Themen sind erörtert worden:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Dem Land NRW wird eine Änderung der Stiftungssatzung vorgeschlagen, wonach neben den fünf bereits benannten Mitgliedern die Bezirksbürgermeisterin/der Bezirksbürgermeister aus Sennestadt stimmberechtigtes Mitglied des Beirates wird. Außerdem sollen die Stellvertretungen der/des JHA-Vorsitzenden und der Bezirksbürgermeisterin/des Bezirksbürgermeisters an allen Beiratssitzungen beratend teilnehmen können.2. In der Geschäftsordnung des Beirates ist verankert worden, dass der Stadtbezirk Sennestadt bei der Förderung aus Mitteln der Stiftung-Eikelmann nach Möglichkeit besondere Berücksichtigung finden soll.3. An den Kinderhäusern Wintersheide soll eine Tafel angebracht werden, mit der darauf hingewiesen wird, dass der Bau der Einrichtung durch die Mittel aus dem Nachlass von Mariechen Eikelmann erfolgt ist.4. Das Jugendamt als geschäftsführende Stelle des Beirates soll einen Gärtner mit der Pflege der Grabstelle der Erblasserin beauftragen.5. Der Beirat hat sich mit drei konkreten Projektideen befasst und die Absicht erklärt, nach Erweiterung des Beirates um das sechste stimmberechtigte Mitglied hierüber im Rahmen eines Umlaufverfahrens abschließend zu entscheiden. Es handelt sich um eine Förderung von Bielefeld United e.V., Sterntaler e.V. Trauerbegleitung für Kinder, Jugendliche und deren Familien sowie das Rolf-Wagner-Haus.6. Der Beirat hat Eckpunkte, Verfahren und Richtlinien für einen Ideenwettbewerb erarbeitet. Im Rahmen dieses Wettbewerbs sollen innovative und nachhaltige Projekte zur Förderung von benachteiligten Kindern und Jugendlichen in Bielefeld unterstützt werden. Der Ideenwettbewerb soll im Mai 2019 starten; Anträge sind bis 02.09.2019 möglich. Dafür werden ca. 500.000 Euro zur Verfügung stehen. <p>Die nächste Sitzung des Beirates ist für den 30.09.2019 vereinbart worden. Dann wird es schwerpunktmäßig darum gehen, die Ideen aus dem Ideenwettbewerb zu prüfen und hierüber Beschlüsse zu fassen.</p>

Ingo Nürnberg

Ingo Nürnberger